

14. Januar 1961.

Auf dem Bahnhof Unna werden zur Zeit zwei Bahnsteige um etwa 50 m verlängert.

15. Januar 1961.

Der Cordelbach an der Bornekampstraße, von der Umgehungsstraße bis zum Freibad, wird durch einen gemauerten bzw. gerohrten Kanal geleitet.

Auf nachfolgendem Bilde sehen wir ein Teilstück dieser Arbeiten.



17. Januar 1961.

Für die Mitglieder des Sauerländischen Gebirgs- und Heimat-Vereins Unna erscheint ab 1. Januar 1961 erstmalig ein Nachrichtenblatt „Der frohe Wandersmann“.

Schriftleiter: Rektor i.R. Heinrich Henkelmann.

17. Januar 1961.

Am 15. Januar 1961 fand im Universum das 3. Meisterkonzert des Musivereins Unna statt. Ausführende: Professor Jost Michaels mit dem Bläserkreis der Musikakademie Detmold.